5年 学年便り 7月号



令和6年 6月 28日



一宮市立富士小学校

TEL 28-8725



野外教育活動、大成功



6月5日(水)、6日(木)の野外教育活動では、事前の準備も含めたくさんのご協力ありがとうございました。子どもたちは、班で力を合わせたカレーづくりや各クラスで企画・準備したスタンツ、暗闇で煌めく火を囲んでみんなで輪になって歌い、おどったキャンプファイヤーを通して、仲間の大切さを一人一人が実感できたことと思います。また、各部屋ではシーツをきちんと畳んだり、食事の配膳や片づけを行ったり、時間を見て動いたりと自分たちで行動することの大切さも学ぶことができました。実り多い野外教育活動となりました。

1学期も残り3週間となりました。野外教育活動で学んだことを生かして、さらに成長し、一人一人の力を伸ばし、よい1学期の締めくくりができるとよいと思います。今後とも、保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

(部屋のメンバーでハイチーズ)

(食べられる分を自分でとる夕食)

(みんなで歌い踊ったキャンプファイヤー)







(かまどで火を起こしてカレー作り)

(浜辺で貝を拾う朝の散歩)

(海で見つけた貝でビーチコーミング)







個人懇談のお知らせ

9日(火)・10日(水)・11日(木)の3日間、個人懇談会を行います。学校生活のさまざくまな場面でのお子さんの活躍をお話しできればと思います。10分程度の短い時間ではありますが、有意義な会にしたいと思いますので、よろしくお願いします。



野外教育活動の会計について

以前にお知らせしたとおり、野外教育活動の積立金として、12100円集めさせていただきましたが、当日のバス利用人数により、追加で 100円集めさせていただくことになりました。7月の集金の際に引き落としさせていただきます。詳細は、後日配付します会計報告をご覧ください。